



Cuba lance le vaccin contre le cancer du poumon

Rubrique : actualités - Date : jeudi 26 juin 2008

Le centre d'immunologie moléculaire de La Havane a annoncé ce mardi le lancement prochain d'un vaccin thérapeutique contre le cancer du poumon, une première mondiale !

Baptisé Cimavax EGF, ce vaccin composé de deux protéines permettrait d'augmenter l'espérance de vie des patients de plusieurs mois sans effet secondaire mais ne pourrait toutefois se substituer à la chimiothérapie. Il permettrait selon Gisela Gonzalez, directrice du projet, d'améliorer la respiration, d'atténuer la douleur et de stimuler l'appétit !

Les premiers essais cliniques auraient été menés avec succès depuis 1995 à Cuba, au Canada et en Grande-Bretagne.

Déjà disponible dans les hôpitaux Cubains, sa commercialisation devrait débuter dans un premier temps par l'Amérique Latine et notamment par le Pérou.